

とっちゅうだより

R2.10.29 No6

文責:校長

メールで相手に正しく伝わるか？ シカゴ大学、ニューヨーク大学などの研究より

アメリカの三つの大学が「メールで自分の考えはどれほど相手に伝わっているか？」というテーマで共同研究しました。研究では音声で伝えるときが73%、メールだと56%といった結果でした。つまり、私たちの思いも、相手の思いも、半分ぐらいしか伝え合えていないということです。

たとえばメールやラインで友だちのことを「ヤバイ」と表現したとします。送った側は「楽しい、カッコいい」と褒める気持ちで送っても、受け取った側は「危ない」とマイナスイメージで受け取るかもしれません。「いいよ」という返事を返しても「YES(承諾)」とも「NO(遠慮)」とも受け取られ、誤解を生じる危険性があります。

文字による伝達は、情報や連絡事項を伝え合うことには効果的ですが、感情や意思、気持ちや思いなどは相手に伝わりにくいという認識をもつべきです。自分が意図していない伝わり方をするところがあるので、送信内容は何度もチェックして送信することが大事です。一番は直接会って、顔を見て話をするということです。

地区中学校駅伝大会大健闘！

女子優勝、男子準優勝、女子は県大会へ

今月一九日(月)に、日向市お倉ヶ浜運動公園にて標記の大会が開催されました。土々呂中はここ数年、優勝から遠ざかっていましたが、今回、久々に女子が優勝を果たし、来月一六日(月)の県大会に出場することになりました。男子も延岡市内で二位となり、大健闘でした。男女とも一・二年生チームなので、また来年が楽しみです。女子は県大会でも上位入賞めざして頑張ってください。メンバーは次の通りです。

【女子】西原愛香・大保友香・稲垣成美・小泉遥珂
畦原柚葉(田中梨子・工藤和花)

【男子】甲斐大輝・牧野草太・橋本健佑・中須陸斗
森悠馬・甲斐滉大(甲斐昊大・金崎大輝)

尾前好孝・戸高心)

※ 区間賞(女子) 四区:小泉遥珂、五区:畦原柚葉

今週末から県中体連秋季大会

今月三一日〜一十月八日(駅伝除く)に、県中学校秋季体育大会が開催されます。出場する部活動、選手は学校代表、地区代表として頑張ってください。

- サッカー 三〜二日 都農町藤見公園
- 男子バスケット 三〜二日 佐土原体育館、他
- 柔道 三〜一日 県武道館柔道場
- 剣道 三〜一日 県武道館主道場
- 女子バレー 七〜九日 加納中、他
- 男子ソフトテニス 七〜八日 県総合運動公園

- 男女卓球 八日 佐土原体育館
- 陸上 七・八日 県総合運動公園
- 駅伝 一六日 県総合運動公園

新生徒会役員、専門委員長等決定

今月九日(金)に、生徒会役員選挙が行われ、新しい生徒会役員が決まりました。それに伴い、各専門委員会の全校専門委員長・副委員長が決定し、二七日(火)に旧役員の退任式と新役員の任命式を行いました。

尾崎会長をはじめ、旧役員の皆さんには、新型コロナウイルスの難しい時代に役員を務めてもらい、本当にありがとうございました。新役員の皆さん、新たな土々呂中の伝統を築くために、これから一年間、頑張ってください。※ 次は新役員名、○は学年

〈生徒会執行部〉

- ◇ 会長 地神玄人②
- ◇ 副会長 岩切優衣②、高村和樹②
- ◇ 書記 川崎愛架②、尾前好孝①
- ◇ 会計 平野琉偉②、黒瀬このみ①
- ◇ 専門委員会◇ 上は委員長、下は副委員長
- ◇ 学習 菊池飛羽②、平山美優①
- ◇ 生活 小島蒼月②、甲斐彩羽①
- ◇ 文化 菅姫奈束②、佐藤理温①
- ◇ 保健 鶴輪隼丞②、金井涼花①
- ◇ 図書 佐々木遥香②、甲斐陸滉①
- ◇ 美化 黒木菜七宮②、中西彪牙①
- ◇ 給食 菊池梨奈②、小坂莉央①

